## 8月28日(日) 学校整備作業

8月28日(日)にPTA・地域の方々に校庭の草引きをお世 話になりました。竹田小では2 | 日に学校整備作業を予定して



いたのですが、前日からの雨でグランド状態不良により中止となっていましたが、PTA役員の方々が話し合いを持ち、役員だけでも28日に招集し作業しますとお話しいただきました。



実施にあたっては、感染防止の 観点から短時間作業、グランド で距離を保っての作業とさられただきました。運動会になったが気になって すったが気になって業 はなったので、今回、なめて作業 を設定頂いたことがなって といった方々に改めて感謝申し になったす。ありがとうございました。



また、当日参加できない方々や 愛竹同窓会の方々が28日までに グランド周辺の草刈りや庭木の 剪定作業などを行っていただい ており、学校また子どもたちのた めにと、様々な方が応援頂いていることに大きな力を頂きました。中には校区にお住いの私の高校時代の恩師が「困ったことがあれば助けるよ」と、何度も学校整備に力をお貸しいただいて、高校を卒業して 40 年近くになりますが、人とのつながりを感じる夏となりました。

9月 18 日の運動会では、このグランドで子どもたちが力いっぱいの演技をみせてくれるのを楽しみにしたいと思います。